



FUTBOL

por Carlos Pagés

Al empezar las actividades deportivas de la Agrupación Olímpica, una de las que más pronto destacó fue la del fútbol, pues desde el primer partido jugado el 6 de Mayo de 1951 hasta el 10.º Aniversario, el equipo de nuestra Agrupación a jugado 75 partidos, conquistando numerosos trofeos y el Campeonato Comarcal, que ganamos de un modo muy brillante, pues de 20 partidos jugados ganamos 16 y sólo perdimos 1; en otros, como Torneo Primavera-Hoja Deportiva, Campeonato local-Trofeo Semanario Vallés, Campeonato de Eliminatorias-Trofeo Abeja de Cristal, Torneo Relámpago-Trofeo Ciclos Sastre, que logramos clasificarnos siempre en los primeros lugares. También jugamos numerosísimos partidos amistosos con varios equipos de la región, como Puigcerdá, Moyá, San Feliu, San Hilario, etc., donde siempre logramos pener en alto el nombre de nuestra Agrupación.

Fue una verdadera lástima que tres o cuatro años atrás se disparan por

completo las aficiones del balón, pues yo creo que con ellas se apagó un poco el dinamismo de la Agrupación, pues, aunque no fuera en algún campeonato, sí con algunos amistosos se hubiera podido continuar. En la actualidad de todos los compañeros y jugadores que hemos tenido creo que sólo juega Aguirre, con el equipo del Real Club Deportivo Español, por cierto que nuestro querido compañero, en estos días ha fichado por dos temporadas con el Tenerife.

Este es el balance de estos 10 años de las actividades futbolísticas de nuestra Agrupación, que, gracias a los consejos del entrenador Ramón Salat y de los desvelos de los delegados Francisco Garrell, Jorge Brugués, Marcelino Roquet, etc., así como de todos los jugadores que han jugado en nuestro equipo, ha podido desarrollar tan brillante papel dentro del fútbol de nuestra Ciudad, que años atrás contaba con más de 12 equipos de fútbol amateur.